

Actualités / Events #6

Philippe Chancel

Philippe Chancel a le plaisir de vous annoncer la mise en ligne de son nouveau site (www.philippechancel.com) designé par be-pôles. **A partir du 1er juillet**, la série *Platinum* réalisée en Afrique du Sud sera présentée dans le cadre de l'exposition *Transition* aux 44e Rencontres d'Arles. Une séance de signatures du livre éponyme publié par Xavier Barral aura lieu **le jeudi 4 juillet à 17h** à la librairie Actes Sud. A l'occasion de l'exposition *Aqua Vitalis - Positions de l'art contemporain* (commissaires : Claire Tangy, Paul Ardenne) présentée à l'Artothèque de Caen, vous pourrez découvrir une photographie de la série *Desert Spirit* réalisée aux Emirats ainsi qu'une photographie de Fukushima. L'exposition est organisée en deux temps : à l'Hôtel d'Esconville **du 14 juin au 24 août** puis **du 15 septembre au 30 décembre 2013** au Palais Ducal pour l'acte II. Enfin, **à partir du 4 septembre**, venez découvrir une partie du projet « Datazone » *in progress* (Afrique du Sud, Dubaï, Fukushima, Corée du Nord, Port-au-Prince, Astana) à la galerie FO.K.US à Innsbruck (Autriche).

Philippe Chancel has the pleasure to inform you the uploading of his new website (www.philippechancel.com) designed by be-pôles. **From July the 1st**, *Platinum*, a work realized in South Africa, will be shown within the framework of the exhibition *Transition* at the 44th Rencontres d'Arles. A book signing of the eponymous exhibition catalog published by Xavier Barral is foretold on **Thursday, July 4th**, at Actes Sud bookshop. Within the framework of the exhibition *Aqua Vitalis - Positions of contemporary art* (curated by Claire Tangy and Paul Ardenne) presented by the Artothèque of Caen, you can discover an image of Emirates Project and an image of Fukushima. The exhibition is organised in two stages : at the Hôtel d'Esconville **from June 14th to August 24th**, then at the Palais Ducal **from September 15th to December 30th**. Also discover **from September 4th** a part of the "Datazone" project in progress (South Africa, Dubai, North Korea, Port-au-Prince, Astana) at FO.K.US Gallery in Innsbruck (Austria).

Rencontres d'Arles *Transition*



Platinum, 2012
© Philippe Chancel

1er juillet - 22 septembre 2013
Tous les jours de 10h à 19h

Les Rencontres d'Arles
34, rue du docteur Fanton
13200 Arles
Tel : +33 (0)4 90 96 76 06
info@rencontres-arles.com
www.rencontres-arles.com

Hôtel d'Esconville - Palais Ducal, Caen *Aqua vitalis - Positions de l'art contemporain*



Emirates Project, 2007-2011
© Philippe Chancel

ACTE 1, à l'Hôtel d'Esconville du 14 juin au 24 août 2013
ACTE 2, au Palais Ducal du 15 septembre au 30 décembre 2013

L'Artothèque de Caen
Hôtel d'Esconville
Place Saint-Pierre 14000 Caen
Tel : +33 (0)2 31 85 69 73
artotheque-caen@wanadoo.fr
www.artotheque-caen.net

Galerie FO.K.U.S, Innsbruck



Astana, 2013
© Philippe Chancel

A partir du 4 septembre 2013

FO.K.U.S Foto Kunst Stadtforum
BTV Stadtforum 1
AT-6020 Innsbruck
Autriche
Tel : +43 50 53 33 14 17
www.btv-fokus.at/de/
info@btv-fokus.at

Philippe Chancel
12, rue de l'Odéon
75006 Paris
philippe.chancel@wanadoo.fr
01.48.78.60.90 / 06.88.05.56.31
www.philippechancel.com

Contact :
Claire Saillard
Chargée de projets
clairesaillard@philippechancel.com
06.84.33.54.84